

## **Arbeitsgespräche mit dem Comité de Jumelage in Mouvaux**

Am Wochenende 9./10.02. fanden in Mouvaux die Arbeitsgespräche zum Jahresprogramm 2013 statt und jetzt ist unser Jahresprogramm komplett.

### **Unsere Vorschläge waren:**

Schüleraustausche zwischen dem Collège van der Meersch und dem Julius-Stursberg-Gymnasium im März und im April.

Zum ersten Mal wird es eine Begegnung zwischen Aikido-Gruppen aus beiden Städten geben.

Am 13./14.04. sind unsere Sportler in Mouvaux zu einem Lehrgang eingeladen.

Am 04./05.05 werden französische Teilnehmer an einem Badminton-Turnier in Neukirchen-Vluyn teilnehmen.

Zum Donkenlauf am 15.06. wurden Läufer aus Mouvaux eingeladen. Die seit vielen Jahren bestehende Läufergruppe aus Mouvaux rund um Michel Vancapernolle, wird wieder teilnehmen. Dieses Mal mit eigenen T-Shirts, die vom Comité de Jumelage gesponsert werden. Der Städtepartnerschaftsverein wird sich bei den diesjährigen Stadtmarketing-Veranstaltungen „Vluynner Mai“ und „Erntedankfest“ mit Themenständen präsentieren. Beim Erntedankfest gibt es den Themenstand „Mouvaux-Frankreich“, bei dem leckere Sachen aus Frankreich angeboten werden. Ein kleines Team des Comité de Jumelage wird uns bei den Verkäufen unterstützen. Zur musikalischen Unterstützung dieses Themenstandes ist eine Band aus Frankreich eingeladen.

### **Das CdJ hat folgende Vorschläge gemacht:**

Am 17.03. wird es eine Laufveranstaltung in Mouvaux geben, zu dem Läufer aus Neukirchen-Vluyn eingeladen sind.

Die traditionelle Kunstausstellung in Mouvaux wird am 27.04. eröffnet. Künstler aus Neukirchen-Vluyn sind hierzu eingeladen.

Im Mai ist ein Besuch von Ratsmitgliedern aus Neukirchen-Vluyn in Mouvaux geplant, bei dem über aktuelle Maßnahmen in der Stadtentwicklung von Mouvaux berichtet wird. Das neue Stadtviertel „coeur de Mouvaux“ wird dabei besichtigt.

Beim Pfingstturnier des Fußballclub ESM werden Mannschaften des TuS Preußen Vluyn teilnehmen. Der Gegenbesuch findet bereits 2 Wochen später in Vluyn statt.

Das frankreichweite Fest „Fête de la musique“ wird auch in Mouvaux seit Jahren gefeiert. Eine Band aus Neukirchen-Vluyn wird die Besucher unterhalten.

Im Oktober/November wird eine Besuchergruppe aus Mouvaux nach Neukirchen-Vluyn kommen. Die Gruppe besteht in erster Linie aus Gastfamilien, bei denen sich das CdJ für ihr Engagement bedanken möchte. Wir werden ein interessantes Besuchsprogramm zusammenstellen.

Eine wirklich gute Idee des CdJ ist die angebotene Kulturreise, die während eines 3-tägigen Aufenthalts in Gastfamilien die kulturellen Highlights von Nordfrankreich präsentiert (u.a. Lens-Louvre).

Der Weihnachtsmarkt in Mouvaux wird das Jahresprogramm beschließen.

Noch nicht terminlich festgelegt, aber sicher stattfinden wird eine Lesung unseres Vorsitzenden Franjo Terhart am Collège van der Meersch aus seinem neuesten Krimi. Da die Lesung während des Deutsch-Unterrichts stattfinden wird, steht die Übersetzung für die französischen Schüler auf dem Stundenplan.